

# 北見武道通信

令和6年9月5日 00707号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

[satou.toshiharu@navy.plala.or.jp](mailto:satou.toshiharu@navy.plala.or.jp)

## ニュースレター【事務局情報】北見網走紋別三地区対抗柔道大会・ジュニア柔道大会が開催！

8月25日(日)北見市武道館で北見網走紋別第69回三地区対抗柔道大会 第44回三地区対抗ジュニア柔道大会が開催されました。結果は【一般団体】網走優勝、北見準優勝、紋別3位【ジュニア団体】北見優勝、網走準優勝、紋別3位【一般男子】高橋駿介(網走)【一般女子】芳賀共美(網走)【小学生中学年の部】田中雷(網走)【小学生高学年の部】村田美久(北見)【中学生の部】下村大和(北見)が個人優勝しました。会場は応援に駆け付けた観客の声援などで賑わいました。



公認指導者資格更新講習会が開催！ また、午後2時より北海道柔道連盟岩崎満会長指導のもと「同

武道館(道場2)」に於いて令和6年度全柔連公認指導者資格「A・B・C指導員」更新講習会が開かれ、オホーツク管内より約90名の受講者が集まり、釜澤大毅常務理事(兼事務局長)、山本国博理事が講師として柔道安全指導を兼ねた公認指導者資格更新講習が行われました。(佐藤)

### 第28回北見市総合武道祭の紹介◎ 合気道演武 久保田雅

士合気会四段が率いる「あいきのまなびや」は、幼児も加わり微笑ましい演武が披露され観客から拍手が送られていました。(佐藤)

### 事務所の花シリーズ「タムラソウ」

タムラソウです。種では2年目に咲いてくれました。10~15センチの高さになり紅赤の花は数個でも目立ちます。(渋谷)



### 連載 中国「老子」の思想 四十九章 指導者は無心でなければならぬ

聖人は、無心である。だから、人々の心そのまま映る。人々が善とするものは、善であろうとなかろうと、善とする。それが聖人の徳である。人々が真とするものは、真であろうとなかろうと、真とする。それが聖人の徳である。聖人は天下を治めるに際して、自己の心を是非善悪に片寄せず、ひたすら無心になりきってしまう。人々がいかに耳目を集中して、聖人の意志を探ろうとしたところで、探れるものではない。とどのつまり、人々は赤子のように無心にさせられてしまうのだ。

〈無心である〉原文は「常心なし」。一定不変の心がないの意。〈人々〉原文は「百姓」。君主に対して、それ以外のすべての一般大衆を表す。原文：聖人無常心。以百姓心爲心。善者吾善之、不善者吾亦善之、徳善。信者吾信之、不信者吾亦信之、徳信。聖人在天下、歛歛爲天下渾其心。百姓皆注其耳目。聖人皆孩之。五十章に続く